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増強は態要ですが、ローターアクトの奉仕の精神や国|際

理解を増進する奉仕等を今一度見直し充実していく邪

も大切だと思います。もちろん11クラブの提唱ロータ

リークラブは名城ローターアクトの為に今まで以上に

協力をして行きたいと思っています。

がんばって下さい。

……･…………………･…･………今日の例会…････……．．…････~･･･…･…

第1317回平成22年5月25日 （火）

友愛の日

~…･･…………………･………“先週の例会 ．．…………･･･

第1316回平成22年5月18日

名古屋名城RAC合同例会

(火） 晴

18;30
RI第2760地区ローターアクト委員会

高山光平委員挨拶

◆奉仕の理想

●ローターアク
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46 （37）名 出席26名

70， 27％

4／27 （修正出席率） 97， 44％

論49名◆ビジター数

◆ビジター紹介

第2760地区RA委員会 委員

名古屋和合RC 新世代委員長
〃 新'11:代副委員長

名古屋名東RC RA委員長

" RA副委員長

●ゲスト紹介

名古屋名城RAC 会長

名古屋名城R八C 幹事

名古屋名城RAC

米山奨学生
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１
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高山

亀井

坂倉

丹羽

橋本

光平君

敏勝君

弘康君

幸君

節生君

先程､今年度般後の委員会を無事終了する事が出来ま

した。

名城RACは11RC合同で提唱している為、各RC

の新世代プログラムとしてRACが存続している事を

さらに意識をいただき、自分の子供であるRACが順調

に運営できるように今後もご指導賜り、ご協力願いたい

と思っております。

亀井亮介様

中田真理子様

他 8名

朱美榮さん 名古屋名城ローターアクトクラブ

亀井亮介会長挨拶
舎人会長挨拶
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皆さん今晩は。本日は名城ローターアクトクラブの合同

例会です。尚山地区ローターアクト委員長を始め、各ロ
ータリークラブの委員長、副委員長、名城ローターアク

|､クラブの皆さん、ゲストの朱美菜さん、よくいらっし

ゃいました。

又、例会の前に行われました合同委員会ご苦労様でし

た。例会は一つ楽しくすごしていただきたいと思いま

す。

さて先々月3月13日 （土）～14日（日）の両日に

わたり、 2760地区（愛知）で全国ローターアク|､研

修会が盛大に行われ成功製に終わりました事おめでと

うございます。昨今のローターアクトはロータリークラ

ブと同じく会員の人数が減り、その維持、運営には大変
ご苦労をされていると思います。このような時期、会員

皆様こんばんは。名古屋名城RAC会長の亀井です。

本日はこの様な素II背らしい例会にお招き誠に感謝致し

ます。

さて、我々名古屋名城RACは今期クラブテーマを

「BASIC～基本～」と致しまして、三つの目標を掲げ

て活動致しています．

|安定への努力」会長テーマ 本紙は再生紙を使用しております



まず一つ目に会員増強。二つ目に例会内容の充実。三つ

目に規律の強化となっております。

その'↑'で最も重要視しているのは、一つ目の会員増強で

あります｡現在名古屋名城RACは正会員23名休会2
名の21名のメンバーで活動していますが、今期で卒業
を迎えてしまうメンバーが数多くおり、来季は非常に少
ないメンバーで活動しなければなりません。

そこで皆様にお願いなのですが、もしRACに興味があ
るご子弟様などがいましたら、是非名城RACへご紹介

下さい。これだけでは名城RACの事などよくわからな
いと思いますので、ロータリーの皆様も一度名古屋名城

RACの例会へ足を運んでいただき、是非我々の活動を
実際にご欄になって下さい。

また、来月6月19口 ( k)には、 「名古屋名城RA

C15周年記念式典」があります。これは是非皆様にも

ご参加いただき、名城RACのこれまでを知っていただ

きたいと考えております。是非ご参加下さい。
私の任期も残り ・力月半ではありますが、精いっぱい頑
張っていきますので、今後とも名古屋名城RACをよろ

しくお願いします。

ボツ勿烈， ｜’恥〃1
コー

一

ー一一一ー
一ーーー

、一

、

’

’

１

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｊ

ノ

、〆

ノ

ー

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｉ

Ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｉ

ｉ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

ｌ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

Ｉ

１

ｉ

ｌ

ｌ

ｉ

ｌ

ｌ

ｌ

１

１

１

１

（5/18分）

第2760地区RA委員会委員高山光平君
本日はよろしくお願いします

名古屋和合RC

新世代委員長 亀井敏勝君

新世代副委員長坂倉弘康君

RA委員会のホストありがとうございました

名古屋名東RC RA委員長丹羽幸さん

本日は1 1RC合同RA委員会名.占屋名城RAと

の合同例会です宜しくお願い致します

池森由幸

吉田さん先週は委員会をドタキャンしましてゴメ

ンナさい！

佐久間良治 ホームクラブご無沙汰しました

舎人経昭 今日は名城RAとの合同例会です

例会前は各クラブの委員長副委員長には本年度最終

のRA委員会を終えられ、ご苦労様でした

お時間の許す限りごゆっくりおくつろぎ下さい

吉田 玄 米山奨学生の朱美茉さんを紹介します

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 伊藤健文 樫尾富二

喜多康夫 小山雅弘 宮尾紘司

三好 親 佐野 寛 笹野義春

鈴木理之 鈴木聖三 竹内眞三
和田正敏 渡邊源市

RA委員の方"RAの皆様、朱さんようこそ！

川端 圭 結婚記念日祝い
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名古屋名城RAC幹事の中田真理子さんよりメンバー

のご紹介とそれぞれ一言ご挨拶をいただきました。

｜ 合計50， 000円I
◆米山カウンセラー吉田玄君より紹介
4月より米山奨学生のカウンセラーを仰せつかりま

した。朱さんは中国の大連の出身で現在は愛知淑徳大学

大学院現代社会研究科現代社会専攻博士課程3
年生です。どうぞ‐年間宜しくお願い致します。

（5／11分）

堀江宏輝 ホームクラブご無沙汰しました

池森由幸 先週の例会を失礼しました久し振

りに米国で2週間研修とリフレッシュをしてきました

小林英毅 昨日サッカーワールドカップの全日

本メンバーが決まりました大会まであと1ヶ月この

メンバーでサプライズはあるのでしょうか

高橋智尚 本日より入会させて頂きますどう
ぞ宜しくお願い致します

舎人経昭 5月の連休は良いお天気で、いかがおす
ごしでしたか私は二女と孫2人で岡崎公園の藤を見

に行って来ました昨日は名古屋栄ロータリーの20

周年祝賀会に出席してきました

油田弘佑 足立一郎 萩原喜代子

林 正路 伊藤健文 加藤重雄

喜多康夫 小林 明 小杉啓彰
柵木充明 宮尾紘司 三好 親

大谷 恩 尾関武弘 佐野 寛

笹野義春 鈴木理之 鈴木聖三

竹内克豊 竹内眞三 和田正敏
渡邊源市 吉田 玄
二好君お話楽しみにしています

小山雅弘 ホームクラブ大変ご無沙汰しました

会員誕生日祝い

｜
’

米l11奨学生朱美栄さんより、 「皆さん今晩は、これか
らの一年間宜しくお願い致します」とご挨拶が1 1

◆5月理事役員会議事録（5／11）

1）今年度長期欠席者へ出席の依頼をする件。

林哲央君・山木英次君 ・浅井誠寿君

黒野貞夫君等に手紙とお電話にて次年度より
ご出席の依頼をする。 ‐承認

2）地区ロータリー研究会参加の件。

6月8日 （火） 13 ： 45～16 ： 30

場所名古屋市市政資料館
8日例会終了後、今年度・次年度の理事役員会が

ある為、欠席とする →承認

|~合計60, 000 円 |
、

、 〆
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平成22年6月1日 （火） 4階 雅の間
“日本の老人ホーム” 会員加藤重雄君

次回例会
卓話


